

Son épouse, Ruth Küffer-Rotzetter
Sa famille
Ses amis
ont le profond chagrin de faire part du décès d'

Eugène Küffer

survenu le 19 août 2016, suite à une longue maladie supportée
avec beaucoup de courage.

Nos chaleureux remerciements aux médecins et au personnel
soignant pour la qualité de leur aide.

Une cérémonie aura lieu au temple protestant du Lignon, le jeudi 25
août 2016 à 14h30.

En lieu et place de fleurs, un don peut être fait au profit de la ligue suisse contre le cancer
sur le compte 30-4843-9.

Cet avis tient lieu de faire-part.



*C'est Dieu qui nous a réunis par l'amour.
Il nous a maintenant séparés après 55 ans de mariage
et me laisse dans une profonde tristesse.
Mais je sais que ta lutte a pris fin.*